



france.tv

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

MARTINIQUE 1ère :

REMETTONS LES COMPTES À ZÉRO !

Depuis quelques années, les directions régionales et éditoriales se suivent et se ressemblent... A la veille de la rentrée, les salariés ne connaissent pas les stratégies d'antenne préconisées pour limiter la catastrophe que nous subissons, une fois de plus, dans les sondages Médiamétrie. Les sondages ne sont pas bons, mais nous ne les avons pas attendus pour nous en rendre compte, il suffisait d'écouter et regarder nos antennes radio et télé.

La direction a tenté une opération "com" pour nous impliquer dans sa chute, nous rappelons que c'est la direction qui dirige, ce son rôle est de trouver la solution pour que Martinique La 1ère redevienne la référence du paysage audiovisuel en Martinique.

SEPTEMBRE 2023

Plus le temps passe et plus l'absence de programmes sur notre antenne s'accroît !

La radio ne se renouvelle pas, il y a certes un changement d'animateurs pendant la période des vacances, mais ce sont toujours les auditeurs, souvent les mêmes, qui font nos émissions !

La télé, elle, se contente de rediffusions, de remodelages à partir d'images archives et de Services 1ère et Opéyi qui sont fondées sur le même concept... Sans images et réalisées essentiellement par des sociétés de production extérieures !

La grille des vacances a été livrée en pleine vacances et à la veille de la rentrée, la nouvelle grille télé radio est inconnue....et pendant ce temps nous organisons une opération "com" autour des sondages...

La population martiniquaise mérite, le martiniquais veut voir ce qui se passe dans son pays, justifions notre appellation Martinique La 1ère en étant au service de nos auditeurs et téléspectateurs....C'est pour eux et grâce à eux que nous sommes là.

Les salariés de Martinique la 1ère sont excédés !

A quand l'opération séduction des téléspectateurs pour redorer le blason des antennes de Martinique La 1ère jadis 1er média dans le paysage audiovisuel ? La CFDT s'exprimera à chaque fois qu'il le faudra, et il en sera ainsi...

La direction doit assumer ses décisions et leurs conséquences pour lesquelles elle est la seule responsable.

Remettons les comptes à Zéro, sortons du négatif !!!



[Nos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ?

Contactez-nous au : **01 56 22 88 21**

SUIVEZ-NOUS SUR

 @cfdt_ftv

 /cfdt.ftv

CFDT-FTV.FR